

Q01: Wiederholung Volksabstimmung 2020 zur Beschaffung neuer Kampfflugzeuge

Bei der Volksabstimmung im Jahr 2020 zur Beschaffung neuer Kampfflugzeuge hatte der Bundesrat maximale Kosten von 6 Milliarden Franken zugesichert. Sind Sie der Meinung, dass die Abstimmung aufgrund der erheblichen Mehrkosten wiederholt werden sollte?

FILTER: Alle

	Total	Region		Geschlecht			Alter			Bildung		Erwerbsstatus	
		D-CH	W-CH	Mann	Frau	Divers / Anderes	15-34 Jahre	35-54 Jahre	55+ Jahre	Obligat./ Mittel	Hoch	Erw.-tätig	Nicht Erw.-tätig
		A	B	C	D	E	F	G	H	I	J	K	L
Total (n/w)	1'005	750	255	497	502	6	288	336	381	447	544	649	343
Total (wt.)	1'005	747	258	492	507	6	286	335	384	447	544	647	345
	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%
Ja	629	432	197	300	325	3	169	229	230	265	356	416	204
	63%	58%	76%	61%	64%	50%	59%	68%	60%	59%	66%	64%	59%
			A					FH			I		
Nein	312	262	50	171	140	1	90	81	140	143	166	191	117
	31%	35%	19%	35%	28%	17%	32%	24%	37%	32%	31%	30%	34%
		B		D			G		G				
Weiss nicht	59	48	11	19	39	1	24	23	12	37	19	37	21
	6%	6%	4%	4%	8%	17%	8%	7%	3%	8%	4%	6%	6%
					C		H	H		J			
Keine Antwort	5	5	-	2	2	1	2	2	1	2	2	3	2
	*%	1%	-%	*%	*%	17%	1%	1%	*%	*%	*%	*%	1%